

24Jam

Kapolsek Marang AKP Hj. Rahmaniah Turun ke Jalan, Atur Lalu Lintas dan Bantu Anak-Anak Menyeberang

HermanDjide - PANGKEP.24JAM.CO.ID

Feb 6, 2025 - 07:03



Kapolsek Marang AKP Hj. Rahmaniah Turun ke Jalan, Atur Lalu Lintas dan Bantu Anak-Anak Menyeberang

MARANG – Kapolsek Kecamatan Marang Polres Pangkep Provinsi Sulawesi Selatan, AKP Hj. Rahmaniah, menunjukkan dedikasi luar biasa dalam menjaga keamanan dan ketertiban lalu lintas di wilayahnya. Sejak pagi buta, beliau sudah berada di jalan poros untuk mengatur arus kendaraan serta memastikan keselamatan para pengguna jalan. Kehadirannya yang sigap dan penuh kepedulian ini mendapat apresiasi dari masyarakat. Kamis (6/2/2025)

Dalam tugasnya, AKP Hj. Rahmaniah tidak hanya mengatur lalu lintas tetapi juga turun langsung membantu anak-anak yang hendak menyeberang jalan. Dengan penuh perhatian, ia menggandeng mereka satu per satu untuk memastikan mereka sampai di seberang dengan aman. Langkah ini dilakukan untuk mencegah kecelakaan, terutama pada jam-jam sibuk ketika banyak kendaraan melintas.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program strong point pagi yang rutin dilaksanakan oleh jajaran kepolisian. Program ini bertujuan untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya dalam menciptakan keamanan dan kelancaran lalu lintas di titik-titik rawan. Kehadiran polisi di lokasi-lokasi strategis diharapkan dapat meningkatkan rasa aman dan disiplin berlalu lintas.

Warga setempat mengapresiasi langkah proaktif yang dilakukan oleh Kapolsek Marang. Salah seorang warga, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas kepedulian polisi dalam membantu anak-anak sekolah. "Kami sangat senang dan merasa tenang karena anak-anak kami dibantu menyeberang dengan aman. Semoga kegiatan seperti ini terus berlanjut," ujarnya.

Selain mengatur lalu lintas dan membantu anak-anak, AKP Hj. Rahmaniah juga menyempatkan diri memberikan imbauan kepada pengendara agar selalu berhati-hati dan mematuhi aturan lalu lintas. Beliau mengingatkan pentingnya keselamatan berkendara, terutama saat melintas di daerah sekolah dan kawasan padat aktivitas.

Menurutnya, disiplin berlalu lintas adalah kunci utama dalam mencegah kecelakaan. Oleh karena itu, peran serta masyarakat dalam menjaga ketertiban jalan sangat diperlukan. "Kami berharap para pengendara dapat lebih disiplin dan peduli dengan keselamatan bersama. Ini bukan hanya tanggung jawab polisi, tetapi juga seluruh masyarakat," ujar AKP Hj. Rahmaniah.

Kehadiran Kapolsek Marang di lapangan menjadi contoh nyata kepemimpinan yang mengedepankan aksi langsung demi kepentingan masyarakat. Tidak hanya memberikan perintah, tetapi beliau juga terjun langsung untuk memastikan situasi tetap kondusif dan aman bagi semua pihak.

Dengan upaya yang terus dilakukan ini, diharapkan kesadaran akan pentingnya keselamatan di jalan semakin meningkat. Kegiatan seperti strong point pagi menjadi salah satu langkah konkret dalam menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi masyarakat Marang. (Herman Djide)